

Dirigencia estatal de MC pide investigar y esclarecer asesinato de su compañero

Por: *Ventura Rojas Garfias*

Toluca, Méx.- Juanita Bonilla, coordinadora estatal de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, pide la investigación y la esclarecimiento del asesinato de Rodrigo Vázquez Campuzano, coordinador regional de Movimiento Ciudadano en la zona sur del Estado de México.

Bonilla Jaimes, exigió la intervención inmediata de las autoridades para esclarecer el caso y castigar a los responsables de este “cobarde asesinato”, señaló.

Además, se solicitó garantizar seguridad no solo para los funcionarios públicos y militantes partidistas, sino para toda la población mexiquense, que vive con temor ante la creciente violencia.

En un comunicado, la líder de MC en el Estado de México, apuntó: “Levantamos la voz ante un asesinato más, no solo de un militante de nuestro partido, sino de un mexiquense más. Decimos ‘YA BASTA’ por toda la ciudadanía que vive con miedo”.

Tras expresar su solidaridad con los familiares de Vázquez Campuzano, a quienes calificaron como ejemplo de compromiso político y social, Movimiento Ciudadano reafirmó su postura de lucha contra la inseguridad en el Estado de México, reiterando su demanda de justicia para las víctimas de la violencia.

Los hechos donde perdió la vida el líder de MC en el sur mexiquense, ocurrieron la tarde del domingo pasado en el centro del municipio de Ocuilan.



Exige MC aclarar el homicidio de Rodrigo Vázquez

MARTHA ROMERO

Tras lamentar el asesinato de Rodrigo Vázquez Campuzano, empresario, militante y coordinador regional de la zona sur de la entidad de Movimiento Ciudadano, la coordinadora estatal de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, Juana Bonilla Jaime, condenó enérgicamente los hechos y exigió a las autoridades correspondientes tomar cartas en el asunto.

El homicidio de Vázquez Campuzano ocurrió la tarde de este domingo en el centro del municipio de Ocuilan, por lo que a través de un comunicado la dirigencia de este instituto político exigió el pronto esclarecimiento del crimen, así como intervenir de manera inmediata para esclarecer los hechos y se haga justicia ante tan cobarde asesinato.

“Movimiento Ciudadano exige garantizar justicia en este caso y seguridad para todos los funcionarios públicos, de partido y de la población en general ante el terrible clima de insegu-

ridad que se vive en el Estado de México”, resaltó.

Bonilla Jaime refirió que al levantar la voz es ante un asesinato más, no sólo de un militante de Movimiento Ciudadano, sino de un mexiquense, de todos los que, en lo que va de este año, han sido asesinados, independientemente de un color, una filiación partidista o un cargo.

Con un “basta ya”, aseveró que todos ellos son ciudadanos mexiquenses y por toda la ciudadanía que vive con miedo, al tiempo de externar su solidaridad con los familiares de Rodrigo Vázquez Campuzano.

Cabe señalar que el asesinato a balazos de Vázquez Campuzano ocurrió alrededor de las 13:00 horas, recibió múltiples impactos de arma de fuego detonados por un par de hombres que estaban a bordo de una motocicleta, presuntos responsables que lograron escapar del sitio y continúan prófugos de la justicia.

(Foto: Especial Portal)

